
 

 

 
Beschluss des Stadtteilbeirates Findorff 

 
(Fachausschusses „Bau, Klima, Umwelt und Verkehr“) 

 
 
 
Prüfung Machbarkeit versenkbare Schaltgehäuse - Bremen als Vorreiter 
 
 
Der Beirat fordert SKUMS bzw. die zuständige Fachbehörde auf,  
 
 
 zu prüfen, ob in Zukunft Schaltgehäuse aller Art nicht derart gestaltet und 

aufgebaut werden können, dass diese versenkbar, möglichst klein und im Einklang 
mit dem Stadtbild stehen und die notwendigen Gehwegbreiten sicher eingehalten 
werden. Außerdem sollte Ziel sein, dass sich mehrere Anbieter Verteilerschränke 
teilen. 

 
 
 
Begründung 
 
Der Ausbau des Breitbandnetzes wird in Findorff dazu führen, dass eine sehr große 
Anzahl neuer Schaltkästen installiert wird. Andere Schaltkästen werden folgen. Das 
Stadtbild, Gehwegbreiten und andere Räume leiden unter diesen Installationen. 
 
Versenkbare Kästen sind technologisch vorstellbar und würden Abhilfe schaffen. 
 
 
 
(einstimmiger Beschluss des Fachausschusses „Bau, Klima, Umwelt und Verkehr“ in 
der Sitzung am 18.01.2022) 


